

Solidaire avec les Mahorais

Décembre
2024

La situation est maintenant connue de toutes et tous, l'archipel de Mayotte, département français de l'océan Indien, a été frappé par un cyclone de catégorie 4 engendrant des vents atteignant les 250 km/h.

Ce phénomène climatique extrême entraîne des conséquences extrêmes aggravées par le haut niveau de précarité auquel est confrontée une grande partie de la population mahoraise.

Des contacts qu'a eus FO Énergie, il en ressort que l'heure est à l'aide d'urgence, Mayotte a soif, Mayotte a faim.

FO Énergie est mobilisée auprès des Mahorais, particulièrement des Électriciens d'Électricité de Mayotte qui mettent tout en œuvre pour rétablir ce besoin de première nécessité qu'est l'Électricité, indispensable au retour à une situation normale qui prendra des jours voir des semaines.



Agir, ne pas subir!